
商務及經濟發展局局長談昂坪３６０重開安排（只有中文）  
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  以下為商務及經濟發展局局長馬時亨今日（十二月十八日）在中區政府合署

西座大堂與傳媒的談話內容： 

 

記者：昂坪 360 將於三十一日重開，你覺得應該怎做才可以挽回市民對昂坪 360

的信心？ 

 

商務及經濟發展局局長：今日很高興知道昂坪 360 得到機電工程署批准，會在十

二月二十二日星期六起讓乘客試坐，並打算在十二月三十一日開始恢復讓市民乘

搭。機電工程署是經過很審慎的測試才批准昂坪 360 重開，我希望試坐後市民會

對昂坪 360 吊車回復信心。我也知道港鐵公司、昂坪 360 會有一系列的推廣活動，

希望市民盡快利用吊車上大嶼山。 

 

記者：但政府監管方面，會否較前嚴謹一點？ 

 

商務及經濟發展局局長：昂坪 360 自六月十一日停駛後到現在，已做了大量改善

工作，在保養維修和整個運作方面，都已做了很多改善工作。我相信在港鐵公司

直接營運下，昂坪 360 將會得到市民和遊客的支持。 

 

記者：會否擔心重開後的客量不理想？ 

 

商務及經濟發展局局長：我相信將來重開後，經過昂坪 360 的推廣，很快就會得

到遊客和市民的支持。多謝。  
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